



## Entrevista / Éctor Jaime Ramírez Barba (Diputado – PAN)

“Una institución que ha perdurado desde 1830 a la fecha de manera plural (Consejo de Salubridad General) y tiene como responsabilidad la seguridad de los 130 millones de mexicanos y dejarlo solamente en manos de burócratas como el doctor Hugo López-Gatell, que ya vimos los resultados en la pandemia. Un sistema de salud pública resquebrajado, sin coordinación y están quitando a los que alzaron la voz, como el de rector Graue, a los investigadores y académicos de la UNAM, del IPN y de muchas universidades públicas para consolidar la tiranía sanitaria. Los están retirando de esta sede que es constitucional”.

<https://drive.google.com/file/d/1MkLS6sYekwACvf3P9UEFyBYxQ7fpVcBE/view>